

In einer anderen Welt

Von Shensay

Kapitel 4: Ein vertrauter Freund

Sasuke begutachtete den Blondinen genau und Naruto sah sich Sasuke genau an. Wie lange war er ihm nicht so nah gewesen, um zu sehen wie dieser sich entwickelte, doch dieser Sasuke verhielt sich anders. „Du bist ein zäher Bursche, muss ich dir lassen. Um ein Haar wäre ich zu spät da gewesen. Dann wärest du, naja, hmm..., Asche, genau“, erklärte der schwarzhaarige dem Uzumaki.

Naruto wusste nicht was er sagen sollte, dennoch ballte er die Fäuste. „Dieses Monster“, zischte er und sah mit entschlossenem Blick Sasuke an. „Ich werde euch helfen diesen Alptraum zu beenden“, fuhr er fort. Sasuke lachte schallend und kam auf Naruto zu, wobei dieser sah das die Augen des Uchihis eine Art Grauschimmer hatten. „Meinst du nicht, dass das nicht schon viele versuchten und du selber fast gestorben wärest“, zischte dieser und stand dann auf.

„Das Dorf vertraut dir nicht und da kann ich wenig gegen machen. Es ist eine schwere Zeit für das Dorf und ihnen beizubringen, dass du nicht der Kyuubi bist, wird ein Stück Arbeit“, sagte Sasuke und stellte sich dabei ans Fenster.

„Ich möchte euren Hokage sprechen, ich kann es ihm bestimmt erklären“, meinte Naruto zu Sasuke und sagte es recht laut. „Hmm, ich weiß nicht, ob Jiraiya gerade Zeit hat, aber ich kann es gerne versuchen“, sprach Sasuke und wandte sich um in Richtung Türe. „Ach Sasuke, da ist noch etwas, was ich dich fragen wollte...“ Sasuke wandte sich zu Naruto um. „Das wäre?“ Naruto druckste kurz herum und sah Sasuke dann an.

„Bist du Blind?“, fragte Naruto offen raus.

„Nicht ganz, es ist eine Frage der Zeit, wie oft ich den Kyuubi noch vertreiben kann“, meinte Sasuke dann und öffnete die Türe. „Ist sonst noch was?“ Naruto sah Sasuke erstaunt an und seufzte nun. „Nein das wollte ich nur wissen“, sagte er leise und Sasuke verschwand.

Naruto saß also da und grübelte über diese derartigen Veränderungen. Jiraiya war also Hokage und Tsunade war tot, Sasuke war fast blind und wirkte anders auf ihn, eher schon etwas ängstlich.

Was war hier bloß passiert und dann dieser Kyuubi, der seinem so ähnelte, doch ein schwarzes Gewand trug. Merkwürdige Sache. Auch Shikamaru war irgendwie anders, nur hatte er ein zu kurzes Gespräch geführt, um etwas genaueres sagen zu können. War er am träumen? Nein dafür taten ihm die Knochen zu sehr weh und wie hatte Sasuke der fast Blind ist, ihn gerettet?

Das war alles so verwirrend. Er musste erstmals mit Jiraiya darüber reden, dann weiß er mehr und er freute sich drauf den perversen Bergeremiten zu treffen der ja eigentlich lange tot war.

